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          Данная работа представляет характеристику историко-культурного потенциала в современном контексте городского развития, на основании чего сформулированы предложения по ускорению экономических и социокультурных преобразований в провинции Шаньси. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проанализировать сведения по истории, культуре и народным обычаям провинции Шаньси. 2. Представить текущую ситуацию в сельском хозяйстве и промышленности в Шаньси. 3.	Оценить перспективы развития провинции Шаньси в ближайшее десятилетие. Исследование основано на комплексном подходе, включающем изучение всех аспектов материала с учетом культурно-хронологического, исторического и природного контекста. Среди исторических методов выделяются историко-сравнительный и историко-генетический методы, в рамках которых проводятся анализ и поиск аналогий, и исторические данные в монографиях китайских авторов. Тайюань является столицей провинции Шаньси и одной из важнейших энергетических и промышленных баз Китая. В силу засушливого климата и большого количества холмов в провинции Шаньси плохо развито сельское хозяйство, что привело к большому количеству бедных людей в сельской местности. Правительство провинции Шаньси разработало множество планов, чтобы помочь им выбраться из бедности. Правительство провинции Шаньси также надеется, что провинция Шаньси сможет преобразовать свою экономическую структуру, зависящей исключительно от добычи угля, в структуру, зависящую от технологий, туризма и культуры.
        

        
          This work: a characteristic of the historical and cultural potential in the modern context of urban development, on the basis of which proposals are formulated to accelerate economic and socio-cultural transformations in Shanxi province. The research set the following goals: 1. Analyze information on the history, culture and folk customs of Shanxi. 2. Introduce the current situation in agriculture and industry in Shanxi. 3.	Assess the development prospects of Shanxi Province in the next decade. The study was based on an integrated approach, including the study of all aspects of the material, considering the cultural-chronological, historical and natural context. Among the historical methods, there are historical-comparative and historical-genetic methods. Within the framework of the method of historical-comparative analysis, analogies and historical data are drawn in monographs by Chinese authors. Taiyuan is the capital of Shanxi Province and one of the most important energy and industrial bases in China. But due to the arid climate and the large number of hills, Shanxi province is poorly developed agriculture, which has led to a large number of poor people in the countryside. The Shanxi Provincial Government has many plans to help them out of poverty. The Shanxi provincial government also hopes that Shanxi province will be able to transform its economic structure from one solely dependent on coal mining to one dependent on technology, tourism and culture.
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